
　いつもお世話になっております。子どもは毎日楽しそうに登校しており、学校で起きた出来事をよく
話してくれます。今後とも宜しくお願い致します。

　いつも子どもたちのことを温かく見守ってくださりありがとうございます。

　先生方にはいつもお世話になり、感謝しかありません。コロナの中、予定通りにいかない事や急な変
更にも的確に対処して下さり、親としては戸惑う事なく過ごせました。

保護者の意見　

　今年は大変お世話になりました。少し早いですが来年もどうぞよろしくお願い致します。

回答
　上記のような肯定的な意見をいただきました。ありがとうございました。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。学校教育において「自主性」、「主体性」等を育むため、生
徒に自分で考え行動する場や機会をさまざまな活動で設けています。生徒の成長、発達の観点から教師
が介入しすぎないことが大切であると考えます。ただし、生徒の考えた内容が不適切な場合、危険や不
都合が生じると予想される場合には、教師が介入することも必要であると考えます。生徒の様子を捉え
ながら必要に応じた指導、支援をしていきます。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。現在、新型コロナウイルス感染症対策のため、給食の配膳に
時間がかかりやすい状況にあります。少しでも飲食の時間を長く確保できるように給食指導に取り組ん
でいきたいと考えています。

保護者の意見　

　体育館のトイレにスリッパがあるといいです。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。体育館のトイレ床については、毎日の清掃時間に担当の生徒
が掃除を行い、床を含めトイレ全体を清潔に保つようにしています。そのため、現時点ではスリッパを
置くことは考えていません。今後もみんなで使用するものをきれいに保つという公共心を育んでいきた
いと考えています。

保護者の意見　

　子供に任せてる事が多々ある 立場の強い子が主導権を握るから、先生の介入が必要だと思います。

　担任の先生の事を信頼しているので、安心してお任せできます。余談になりますが 給食で食べる時
間が、あと少しあると落ち着いて食べられそうです。 （恐らく息子が食べる事が遅いのですが…）

保護者アンケート　ご意見と学校の回答

保護者の意見　

　楽しく学校生活を送れていること、とても感謝しております。懇談会でも話題にさせていただきまし
たが、真面目に生活している子供達が、理不尽だと思わないようなご指導をよろしくお願いします。指
導する上でとても気を遣わなくてはならない時代なのもよく分かります。家庭での教育が基本だと言う
ことも理解しています。その上で発言させていただきました。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。学校生活上の事案が発生した際に、丁寧に事実確認を行い、
教師間で情報を共有した上で、生徒が納得するよう指導に取り組んでいきたいと考えています。

保護者の意見　


